Cooperantes deportivos cubanos culminan labor en Perú



Una emocionante despedida tuvieron 21 entrenadores, técnicos y metodólogos deportivos cubanos, al concluir la vigencia de un convenio bilateral de 2012 que hizo posible su presencia en Perú.

El acto se realizó en la residencia del embajador de Cuba en Perú, Sergio González, quien lo presidió junto a las especialistas del Instituto Peruano del Deporte (IPD) Flora Padilla y Giovanna Cárdenas, y el coordinador de la colaboración cubana, Heriberto Suárez.

Los especialistas cubanos se desempeñaron en las disciplinas de atletismo, arquería, canotaje, ciclismo, esgrima, judo, lucha, remo, softbol y tenis de mesa, así como deporte paralímpico.

En nombre de los cooperantes, Manuel Castellano, metodólogo deportivo que trabajó en el Comité Olímpico y Paralímpico peruano, manifestó su satisfacción por la labor realizada, que calificó de modesto aporte para dar alegría a un pueblo que necesita vibrar con cada medalla ganada por sus deportistas.

El embajador de Cuba, por su parte, felicitó a sus compatriotas por el esfuerzo que han hecho en aras del desarrollo del deporte en Perú, como aporte del sistema deportivo cubano, para el que seguirán trabajando en adelante, en la isla.

Refirió cifras de los avances del deporte cubano, destacando que tiene mil 506 atletas que se alistan para los Juegos Olímpicos de 2020, entre ellos 272 estrategicos, es decir potenciales medallistas, y 29 priorizados, con posibilidad de ganar medallas de oro, y 263 entrenadores.

Suárez, por su parte, felicitó a los cooperantes por su contribución a la elevación de los resultados del deporte peruano, y entregó diplomas que acreditan la labor cumplida por sus compatriotas.

Al acto asistieron también representantes de la Coordinadora Peruana de Solidaridad con Cuba.

tomado de Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/150503-cooperantes-deportivos-cubanos-culminan-labor-en-peru



Radio Habana Cuba